

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sosialisasikan Cegah TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 26, 2023 - 13:26



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sosialisasikan Cegah TPPO

Sukabumi, 26 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti, BRIPKA CHANDRA HARI .P, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayahnya. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya meningkatkan

keamanan dan ketertiban masyarakat serta memberikan pendekatan langsung kepada warga.

Dalam kegiatan yang berlangsung pada Rabu, 26 Juli 2023 pukul 09.00 WIB hingga selesai, Bripka Chandra Hari .P mengunjungi Kp. Cibojong, Desa Mekar Mukti, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk memberikan himbauan dan sosialisasi terkait pencegahan TPPO yang penting dalam menjaga keselamatan warga dari ancaman kejahatan perdagangan orang.

Selama kunjungan DDS, Bripka Chandra Hari .P juga menyempatkan diri untuk bersilaturahmi dengan masyarakat setempat. Ia mendengarkan curhatan dan saran dari warga, menciptakan kedekatan emosional antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memberikan ruang bagi masyarakat untuk berkomunikasi tentang keamanan lingkungan sekitar.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini antara lain:

1. Memberikan himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya antisipasi dan pencegahan TPPO atau Human Trafficking. Warga diminta agar segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau kepolisian terdekat jika menemui indikasi kejahatan tersebut.
2. Menghimbau kepada masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Keterlibatan aktif warga dalam menjaga lingkungan akan membantu menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi semua.
3. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga melaporkan kendala keamanan yang dihadapi agar pihak kepolisian dapat segera merespon dan mengambil langkah-langkah yang diperlukan untuk mengatasi masalah tersebut.
4. Selalu mendorong kerjasama dan koordinasi antara warga masyarakat dan pihak terkait dalam setiap kegiatan untuk menciptakan rasa aman dan damai.
5. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dijuluki "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), sebagai komitmen pihak kepolisian dalam memberikan pelayanan yang optimal dan berorientasi pada kebutuhan masyarakat.

Dengan kegiatan Door To Door System dan sosialisasi pencegahan TPPO ini, diharapkan warga Desa Mekarmukti dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan turut berperan aktif dalam menciptakan suasana yang aman, damai, dan terhindar dari ancaman perdagangan orang. Semoga langkah proaktif ini dapat membawa manfaat positif dan memberikan rasa aman bagi

seluruh warga desa.